

# *La Syrie accuse les États-Unis d'entraver l'enquête sur la possible utilisation d'armes chimiques*

---



Damas, 5 avril (RHC)- Le ministère syrien des Affaires étrangères et des expatriés a dénoncé aujourd'hui le fait que le gouvernement des États-Unis et ses alliés entravent une enquête impartiale et objective sur la possible utilisation d'armes chimiques dans ce pays arabe.

Le ministère des Affaires étrangères et des expatriés souligne dans un communiqué que les pays occidentaux entravent l'enquête pour empêcher la révélation d'informations sur leurs liens avec les groupes terroristes concernant l'utilisation de substances toxiques afin de rendre responsable le gouvernement syrien de telles pratiques.

Dans le communiqué, le ministère syrien des Affaires étrangères explique que les substances chimiques trouvées récemment dans des caches des terroristes en Ghoutha Orientale démontrent les objectifs de cette campagne hystérique des agresseurs pour protéger les groupes terroristes face à la progression des troupes gouvernementales.

Le communiqué exprime aussi la conviction de la Syrie du fait que l'actuel ordre international unipolaire sera aboli et remplacé par un autre nouveau qui garantira le respect de l'intégrité territoriale et de la souveraineté des peuples.

Le communiqué du ministère syrien des Affaires étrangères est émis dans un contexte marqué par les victoires successives du gouvernement dans sa campagne anti-terroriste dans des zones comme la province de Deir Ezzor et dans la région agricole de Goutha Orientale, à l'est de Damas.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/159209-la-syrie-accuse-les-etats-unis-dentraver-lenquete-sur-la-possible-utilisation-darmes-chimiques>



**Radio Habana Cuba**